



600 euros récoltés pour l'association Une Rose, Un Espoir



Dans le cadre des enseignements de Science de Gestion et Numérique et de Management, l'équipe enseignante a proposé aux élèves de 1^{ère} STMG du Lycée François Mauriac de participer à une vente de chocolats au profit d'une association.

L'objectif de cette action était de mobiliser les élèves de la série STMG autour d'une action commune pour améliorer la cohésion de la série, valoriser l'image de la filière et promouvoir l'engagement citoyen des élèves.



Cette année, les élèves ont choisi l'association « **Une Rose, un Espoir** » située à Veauche qui organise des manifestations pour reverser des fonds en faveur de la lutte contre le cancer. La vente de chocolats réalisée en Décembre a permis de récolter 600 euros de bénéfice.



Les élèves ont ensuite eu à organiser une petite cérémonie le 15 avril afin de remettre le chèque à l'association Une Rose, Un Espoir. Ce moment convivial a également permis de récompenser les trois meilleurs vendeurs de chocolats et de fêter la réussite de cette action autour d'un buffet très apprécié de tous.



Nos trois meilleurs vendeurs :
Caméline Levieux : 488,20 euros
Erwan Dumas : 477,40 euros
Margot Chabry : 311,70 euros

Lien vers le montage vidéo réalisé par Lola : <https://youtu.be/gBhbihRgfNM>

Une Rose, Un Espoir :

Le fonctionnement de l'association est simple et original. Chaque année, le dernier week-end d'avril, des équipages en moto vont à la rencontre des habitants de 23 communes de la Loire pour leur proposer des roses contre un don symbolique minimum de 2 euros. Les sommes ainsi collectées sont ensuite reversées à La Ligue Contre Le Cancer (Loire) Cette année, la manifestation s'est déroulée le 23 avril et a permis de récolter plus de 60000 euros (incluant le bénéfice de l'action réalisée au lycée François Mauriac)



